

*«Worte können den Verlust  
nicht beschreiben.»*

Traurig und fassungslos nehmen wir Abschied von

# Markus Lanz

21. August 1965 – 18. September 2022

Herr Lanz hat 29 Jahre in unserem Unternehmen gearbeitet.  
Wir verlieren einen hoch geschätzten, exzellenten Bauführer,  
einen stets hilfsbereiten und liebenswürdigen Mitarbeiter,  
Freund und Arbeitskollegen.

Unser tiefstes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Im Namen des gesamten Teams der Bauunternehmung  
Morath + Crottaz AG und der Familie Morath